
広島東南ロータリークラブ
2022年5月30日（第2830回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 要田昭治 幹事 森原弘昌
5月は「青少年奉仕月間」です。

5月ロータリーレート １ドル= 130円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（6月6日）

「故三宅來次郎名誉会員 追悼例会」

お知らせ

本日のプログラム

○ G6・7合同インターシティ・ミーティング
と き 6月 12日（日）14：00～18：30
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

※予告
○次年度第2回クラブアッセンブリー

と き 6月 20日（月）例会終了後～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

※予告
○最終夜間例会・懇親会

と き 6月 27日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

今後の予定

5/30（月）広島廿日市ＲＣ

5/31（火）広島安芸ＲＣ

6/ 8（水）広島陵北ＲＣ

6/10（金）広島南ＲＣ

6/20（月）広島廿日市ＲＣ

6/21（火）広島西南ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

12:30 点 鐘

ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y｣
来客紹介 （親睦委員会）

12:45 会長時間 （要田会長）

幹事報告 （森原幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○例会終了後、ＩＭ実行委員会開催

6月6日 例会メニュー《100万ドル》

ボストンクラムチャウダー

チキンのスパイス焼きカレー＆温野菜

スモークサーモンとレッドオニオンのサラダ

デザート・ーコーヒー

「想いやりと平和」

特定非営利活動法人IPRAY 総合プロデューサー

スタジオY.代表 木原世宥子様

5月23日 累計1,471,000円（本例会 5,000円）
○要田昭治：こんにちは、今日も沢山のご出席ありがとうございます。（1口）

○岩井正喬：2度目のエージシュートが出来ました。一昨日の土曜日、フォレストヒルズで80（42・38）が

出ました。 （1口）

○上田康博：・先週は私の「つたない」卓話を聞いて頂き、ありがとうございました。

・5月18日、私が所属する「広島県情報産業協会」の総会があり、「会長」に就任することになりました。身に

余る大役で恐縮しております。皆様のご指導とお力添えをよろしくお願いします。任期は2年です。（3口）
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前回 2 0 2 2 年 5 月 2 3 日例会
「目に見えない根っこの時代」 木のおもちゃと器のお店 木ままや 代表取締役 掛谷久美様

木のおもちゃと器のお店 木ままや 掛谷久美です。

保育士をしていた頃、保育環境づくりの研修の中で発達を促し助ける道具としての

「おもちゃ」に出会いその後、1999年自宅にてヨーロッパの輸入玩具店を始めました。

今年23週年を迎えます。

昔勤めていた園にもおもちゃはありましたが、子どもが夢中になり真剣に遊びこむこ

との出来るものはあまりありませんでした。そんな中、2歳のトラブルが多かった男の

子が指先に集中しよだれを垂らしながら真剣に遊んでいる姿に衝撃を受け、真剣に

環境・玩具を見直していきました。

右）クーゲルバーン大

おもちゃ屋を始めた頃はネットもなく、ましてや看板もない私にとってはなかなか

のハードルがありましたが、保育講演会企画開催、営業などを通し信頼して任せ

て下さる園様も増えおかげさまで今日までお手伝いさせて頂いております。

共働きが当たり前になってきている今、保育園、こども園の役割はとても大きなものとなっています。両

親はもとより、祖父母・親戚の代わりであり、地域社会とのつながりを持つ場でもあり・・・こどもたちがそ

の小さな社会の中でルールを理解し、コミュニケーション能力、言葉、思考力様々な力を身につけ学ぶ場

でもあります。そして何より自分はそのままで愛され受け入れられ信じてもらえていると感じることが出来

る場でもあります。そこで生まれた自己肯定感こそが強い根っことなり大きな幹、枝葉の基となり子ども

は人らしく人の心を持ち穏やかに暮らしていけるのです。

そのことを教えて下さったのは、岩手県遠野の語り部阿部ヤエさんです。

わらべうたは文字を持たない時代に歌や遊び、昔話を通し口承伝承で代々

伝えられてきた学問です。遊びや物語の中に人の生き方や心身の発達、

歴史など様々なものが含まれています。目に見える発達だけに大人が囚

われることなく目に見えない根っこの時代を慈しみ育てていける地域社会

を望むとともに、これからもその一端を担わせて頂きたいと思っています。

今回こういった機会を与えて下さったロータリークラブさまには心から感謝申し上げます。有難うございました。

ロータリーの友を読もう！ 5 月

低年齢化する子どものメディア漬け

「子供は宝」と昔から言われています。

この記事を読んで愕然としました。

メディアやゲームがここまで幼児に悪影響を及ばしていることに。

その対策として親の自覚と責任が欠かせません。我が子を守り健全に育てるために、

今すぐにでも行動を起こす必要があります。

「2歳児問題」として親がいかにアイコンタクトやスキンシップ、外遊びなどを実践することが大切です。

大きな社会問題である不登校の問題の多くはメディアやゲームが関わっています。これらは幼児時代が

ポイントだそうです。

5歳までに脳の9割が発育するといわれており、それまではメディアにふれさせないことが健全な大人へ

のロードとなります。大変勉強になりました。

岩 井 正 喬
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Ｐ６４ 私の１冊 路

台湾新幹線プロジェクトの軌跡を縦糸に、日本人と台湾人のあたたかな心の絆を描い

た吉田修一の小説の「路」の紹介文が掲載されていました。たまたま今年の２月にNHKで
ドラマ化されていた第１回を偶然に見てしまい、すごく懐かしく、４回まで毎週見てしまい

ました。２００７年１月の新幹線開業だったと思いますが、たまたまその年の１２月に私も

乗車した（台中から桃園までですが、グリーン車に乗った）だけの話ですが。留学生とし

て日本に来てそのまま１５年くらいはいた大学の医局の後輩（米山奨学生・世話クラブ大

竹RC）で、台湾に帰り台北の大学に勤務していた彼が、台中での歯科矯正学学会に私ともう１人の私の

後輩を誘ってくれたので行きは彼の車で田舎の景色を見ながらいろいろ立ち寄り台北から台中にいき、

帰りは台中から桃園まで新幹線に乗車しました。ドラマでは、たくさんの台湾の風景が映し出され本当に

懐かしかったです。彼は日本の歯科医師免許を取得していましたので大学院卒後も大学の職員として在

籍、その後も勤務医として長期間日本にいました。私は早く台湾の大学に戻ったほうがいいのではと思っ

ていたのですが（余計なことを言ったかもしれませんが）

、今のロシアとウクライナの状況を見て長期間にわたり帰国するかどうか彼が考えていた理由がわかっ

たような気がします。

ロータリーの友を読もう！ 5 月

柄 博 治

ロータリーの友5月号を通読して

国際ロータリー(RI)シャカール-メータ会長(P4，5)の言葉に「皆んなが1人を入会させよ

う」を見て、国際ロータリーの会員の総人数は知らないが、７年前、私のガバナー補佐の

頃、「日本のロータリー会員が10万人を割って8万人台になったので、国際ロータリーの

日本人理事が2人から1人に減らされた」と問題になっていた。そこで日本のロータリーの

現在の会員数を調べてみると、増加傾向にあるが、未だ8万人台であった。(P 47)
特集 青少年奉仕月間(P7〜)に「薬物中毒になる青少年が最近多くなった」を読んで、

野球選手や有名人の薬物中毒者のニュースや我々医療人の薬物中毒者に頭を悩ました時を思い出し

たが、子供の教育の基本として感動した、東南ロータリークラブの歴史探訪会で行った桃太郎伝説の吉

備津神社で戴いた「子」と題した明治天皇の短歌、「おなじこと とひかへしつつ をさな子が 遊ぶうちに

や もの学ぶらむ」を紹介します。

パズル/de ロータリー(P45)をボケ防止に見ていますが、今月も家族皆んなで検討して解答できました。そ

の下の「詰碁」は、30年余碁石を握っていないので放棄。

ウクライナ危機の中で強まる現在(P14〜)を観ながら人間の愚行が地球を滅ぼすのでは？と妄想した。

神 辺 眞 之

「プレスリリースの書き方」を読んで（卓話の泉）

何より「見出し」が勝負とのことです。

マスコミの元には，毎日何十通ものプレスリリースが届くとのこと。その中で記者に「刺さる」プレスリ

リースを作るためには，数秒間のチラ見で強い印象を植え付ける見出しが不可欠なようです。

書面をわかりやすく伝えるために見出しは重要だと理解していますが，プレスリリース

において，いかに洗練されたインパクトのある見出しを書き出せるかがライバルとの差

別化において重要なのでしょう。

しかし，最近よく聞く「プレスリリース」なる言葉。私は実はよくわかっていません。まずはここから勉強

したいと思います。

蔦尾健太郎
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報告：副幹事 守下康弘

5月23日（月）18：30よりANAクラウンプラザホテルにおいて、本・次年度合同クラブアッセンブリーが、

要田会長、佐野会長エレクト、本・次年度の理事役員及び各担当リーダー（または代理者）出席のもと

開催されました。

森原幹事の司会で、要田会長、菅副会長のご挨拶、各担当理事・リーダーより今年度の活動報告、引

継ぎ内容の連絡をして頂きました。会議終了後は懇親会が開催され、早田次年度親睦 副リーダー

＜尾立さんが次年度リーダーです！＞の司会で、柄会長ノミニーの乾杯でスタートし、各テーブルでは

次年度に向けて活発な意見交換等が行われました。

最後は 古本次年度理事の一本締めで締めくくり、次年度へのバトンタッチが出来たのではないかと思います。

5 / 2 3 （月）本・次合同クラブアッセンブリー開催！

要田昭治 会長 佐野庸子 会長エレクト 森原弘昌幹事 谷井 智 次年度幹事

2 0 2 2 - 2 3年度 理事役員・各担当正副リーダー


